



Jagdgebrauch

24.05.2025 Bericht über den Schweißübungstag der DWH-Sektion Hohenlohe-Franken

Am 24.05 fand der Schweißübungstag der DWH-Sektion Hohenlohe-Franken statt. Bei bestem Übungswetter trafen sich die Führerinnen und Führer mit ihren Dackeln, um gemeinsam Theorie und Praxis rund um die Schweißarbeit zu vertiefen. Zu Beginn des Tages stand ein kurzer theoretischer Teil auf dem Programm. Dabei wurden die Grundlagen der Fährtenarbeit, verschiedene Schwierigkeitsstufen sowie der Einsatz digitaler Hilfsmittel wie Fährten-Apps zur Aufzeichnung und Auswertung erläutert. Anschließend ging es in kleinen Gruppen ins Gelände. Im abwechslungsreichen Wald- und Feldrevier legten die Teilnehmenden selbst Fährten und führten ihre Dackel anschließend darauf. Während der praktischen Arbeit ergaben sich viele interessante Gespräche über Fährtenverlauf, Windverhältnisse und das Verhalten der Hunde. Alle Dackel zeigten großen Eifer und Freude an der Arbeit, und auch die Führerinnen und Führer konnten wertvolle Erfahrungen für kommende Prüfungen und Einsätze sammeln.

Bericht und Bilder: Tina Wöhl